



## EDF : un scandale de trop

### Description

EDF démantelé. Réacteurs nucléaires à l'arrêt. Fermetures programmées pour diminuer la part de production électrique d'origine nucléaire. Tout cela est imputable à l'Etat français et constitue déjà un premier scandale.

Scandale dans le scandale, EDF perd près de 3 milliards d'euros en spéculations et opérations financières diverses, sur le premier semestre 2022. Malgré un chiffre d'affaires de plus de 66 milliards d'euros, EDF affiche une perte d'exploitation de 4, 5 milliards d'euros, et une perte financière de 3 milliards d'euros, soit une perte totale de 7,5 milliards d' euros.

Dans ses comptes semestriels EDF ne donne pas le détail des opérations, mais signale simplement avoir perdu 2,2 milliards sur les opérations en actions, et 650 millions sur les opérations liées aux obligations. Pour quelles raisons EDF a-t-elle investi imprudemment dans des actions et obligations, et pour quels montants totaux, alors que son activité principale consiste à produire de l'électricité?

Le rapport officiel d'EDF fournit d'innombrables précisions sur les méthodes d'évaluations, la saisonnalité de l'activité, la décomposition des produits, et conclut laconiquement : *» une dégradation des autres produits et charges financières, principalement du fait d'une baisse de performances du portefeuille dédié«* ... Ainsi on *»* explique *»* une baisse par une baisse du portefeuille. Le seigneur de La Palice n'aurait pas mieux dit!

### Quelles en seront les conséquences ?

Pour les administrateurs représentant l'Etat : aucune. Pour les autres administrateurs : aucune. Pour les dirigeants, en particulier le directeur financier : aucune. Pour les consommateurs que nous sommes : une charge supplémentaire se répercutera dans les tarifs et les factures à payer !

Ainsi, non seulement le gouvernement actuel nous fait avaler des couleuvres pour faire gonfler nos factures d'électricité, mais il couvre aussi les dysfonctionnements des services d'EDF. Le rapport des commissaires aux comptes, les cabinets Deloitte et KPMG, appliquent évidemment le même laconisme que l'Etat et EDF.

Et la gabegie se poursuit sous les yeux complaisants de la Macronie

**Chanoine**

**Categorie**

1. Économie

**date créée**

30 décembre 2022